



Acusa Creel de 'cobardía' a Adán Augusto López

Creel Miranda reprobó que «ahora quieran echarle la culpa a nuestros Gobernadores»

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, consideró que el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, incurre en una «absoluta cobardía» al regañar a Gobernadores de Oposición.

«Le voy a recordar al Secretario, por si no lo sabe, que todos los delitos concernientes al crimen organizado son del ámbito federal, como es el huachicol en Guanajuato, como es el crimen organizado en Chihuahua. Es muy claro que él quiere lavarle la cara al Presidente López Obrador por su estrategia fallida», argumentó en entrevista.

<https://www.guillermocinta.com/noticias-mexico/acusa-creel-de-cobardia-a-adan-augusto-lopez/>